



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE
AM 27.4.2015**

Sitzungsleitung: Sina

Protokoll: Leonie

Anwesend: Moritz, Kathrin, Vivien, Claus, Lynn, Alex, Matze, Larissa, Kim, Leonie, Laura,
Kanea, Sina, Sophie, Hannah, Julia, Svenja, Theresa, Eva, Gidon

Gäste: keine

Am Ende der Sitzung Rechtsklick auf die TOPs → Felder aktualisieren (dann aktualisiert sich das folgende Inhaltsverzeichnis!)

TAGESORDNUNG

- TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**
- TOP 5 SCHLÜSSEL**
- TOP 6 INSTITUTS-PULLIS**
- TOP 7 MASTERPLATZ-AKTION**
- TOP 8 PSYCHOPATHIE**
- TOP 9 PREIS STUDENTEN-ENGAGEMENT**
- TOP 10 FAKRAT**
- TOP 11 FS-RAT-WAHLEN**
- TOP 12 STuRa**
- TOP 13 FOTOS**
- TOP 14 ARTEMIS**
- TOP 15 AUTISMUS-VORTRAG**
- TOP 16 FS -WE**
- TOP 17 SEMESTERGESPRÄCH**
- TOP 18 ERSTI-WE**
- TOP 19 PSYFAKO**
- TOP 20 FINANZEN**
- TOP 21 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:10 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 20 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 20.4.2015. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

-

TOP 5 Schlüssel

- Gidon hat seinen Schlüssel an Sina weitergegeben
- Das Prozedere zur Schlüsselweitergabe ist erneuert worden: Der FS-Rat muss beantragen, dass jemand neues einen Schlüssel bekommt
- Für die Zukunft: Antrag bei Frau Preuschoff holen, ausfüllen, von einem Fs-Rat-Mitglied unterschreiben und Schlüssel holen
- Aktuell FS-Rat: Julian, Robert, Alex, Lynn Hannah Gidon
- Aufgabe: Liste mit aktuellen Fs-Rat-Mitgliedern zu Frau Preuschoff -> Vivien

TOP 6 Instituts-Pullis

- verschoben

TOP 7 Masterplatz-Aktion

- PsyFako ist der Meinung, dass es zu wenig Psychologie-Masterplätze gibt und möchte darauf aufmerksam machen
- PsyFako hätten gerne Rückmeldung zu ihrer Video-Aktion: Alle Hochschulen wo Psychologie gelehrt wird sollen ein Video zu der Problematik machen, z.B. Reise nach Jerusalem. Videos sollen zusammengeschnitten und auf YouTube hochgeladen werden
- haben sich an alle deutschen Unis gewandt, wir sollen einen Video machen um zu zeigen, dass es zu wenig Plätze gibt
- Aber es gibt weniger Masterplätze als Bachelor-Abgänger
- Eventuell gar nicht zu wenig Masterplätze nur zu harte/ spezielle Zugangsbedingungen
- Eventuell zu konkrete Masterplatzwünsche
- Problem: erst Master-Abschluss gilt als ordentliche Qualifikation für Psychologen

- Vorschlag: Rückmeldung an PsyFako, dass die Problematik woanders liegt
- Aber bei Heidelberg: es gibt genauso viele Bachelorplätze wie Masterplätze, schwierig ein ortsspezifisches Video zu machen

TOP 8 PsychoPathie

- **FS-T-shirts**
- die FS hat früher immer FS-T-shirts angehabt, leider hat nur mehr ein Bruchteil eins
- Vorschlag: Noch neue nachkaufen -> Kathi, Svenja
- **ALLE DIE HEUTE NICHT DA WAREN: BEI SVENJA oder KATHI MELDEN**
- Schwarze T-shirts mit V-Ausschnitt, Logo-Datei im BwSyncandshare-Ordner -> **Gidon** schickt es herum
- **Helfer**
- Wir brauchen Helfer! In der Vorlesung fragen.
- Auch FS-Verantwortlichen müssen noch gewählt werden. Auf nächste Sitzung vertagt
- Die Listen zum Eintragen sind auf BWSync&Share
- **Svenja** druckt Listen aus und fragt beim 2. Semester Bsc
- **Julia** fragt bei 2. Master
- **Hannah** macht 4. Semester Bsc
- NUR EINE LISTE!!
- **Was fehlt noch?**
- Einladungs-Mail für die Psycho-Party + Anwohnerbenachrichtigung: **Eva**
- Wer hängt die Plakate auf? **Alle noch mal ins Protokoll, wer wo Plakate aufhängen soll. Plakate liegen im FS-Keller!**
- Jemand der sich um die Handtuch-Rollen kümmert
- To-Do-List ist rumgeschickt
- **Eva** schreibt den Hausmeister an, welche Türen müssen offen bleiben

TOP 9 Preis Studenten-Engagement

- Uni soll Personen vorschlagen für studentisches Engagement
- Preis ist hochdotiert und soll nicht privat ausgegeben werden
- Prof. Wahl hat angefragt ob FS einen Vorschlag hat
- Anwärter sollen ein Video einschicken
- Julia hat die Email rumgeschickt
- Könnte die FS auch ein Anwärter sein? Aber FS braucht das Geld nicht.
- reines FS – Engagement reicht wahrscheinlich nicht aus
- Email an alle Studenten?
- Weiterleiten/Vorschlagen von anderen Gruppen? (nightline, commenius)

TOP 10 FakRat

- FakRat – Sitzung
- Wer sitzt in der QSM? Wer soll nächstes Semester drinnen sitzen? **Alex** schickt die Liste rum
- Antrag auf Ehrendoktorwürde führ Dörner
- Änderung der Promotionsordnung

- Fakultätsvorstand wird neu gewählt werden
- Gidon wird davon berichten

TOP 11 FS-Rat-Wahlen

- 19. – 21. 5. sind Wahlen
- Alle Psycho-Studenten können wählen
- Kandidaten können sich bis zum 12.5. 16:00 aufstellen lassen
- FS-Rat: 7 Leute, die gewählte Vertretung der Fachschaft, runterzeichnungsberechtigt, Leitung und Exekutive der FS nach außen hin, Institusinterne Veranstaltungen, Kommunikation, Hochschulpolitik, Ämter verteilen, Bestätigung über ehrenamtliche Betätigung in der FS
- Mitglieder sollten sich regelmäßig an den Fachschaftssitzungen teilnehmen und motiviert sein eine Aufgabe zu übernehmen und sich für die Studenten zu engagieren
- **Vivi** schickt eine Email an alle Studenten

TOP 12 StuRa

- Sondersitzung
- Moritz informiert
- StuRa hat derzeit keine Wahlkomission

TOP 13 Fotos

- Nächste und übernächste Woche vor der Sitzung Fotos. **Vivi** nimmt die Kamera mit

TOP 14 Artemis

- Ist eine Hoschulgruppe, die sich mit kritisch Diskriminierung auseinandersetzt und würde gerne Räume mieten
- PI bietet gratis Räume für Hochschulgruppen an
- Ansprechperson: Ute Lorenz

TOP 15 Autismus-Vortrag

- Julian Leske möchte hier einen Vortrag halten und hätte gerne eine Ansprechperson
- Lynn hat eine E-Mail rumgeschickt
- **Kathrin** möchte Kontakt mit ihm aufnehmen

TOP 16 FS -WE

- **Larissa** soll bis übermorgen dem Haus Bescheid geben
- ~ 17:00 Ankunft
- verbindliche Anmeldung unter den FS-Mitgliedern, bis 1.5.

- Doodle wird rumgeschickt! **Leonie** macht das + Ergänzung

TOP 17 Semestergespräch

- **Larissa, Kanea, Sina, Julia, Kathrin, Moritz** kommen mit
- Überblick: Was war letztes Semester?
- Treffpunkt: 16:30
- **Julia** kauft Kekse
- **Larissa** kommuniziert mit Prof. Wahl wegen FachRats-Sitzung

TOP 18 Ersti-WE

- Vorbesprechung Mittwoch 29.4.
- **Hannah** kommt zu spät
- **Sina** kümmert sich ums Geldeinsammeln
- Lynn kommt von Freitag bis Samstag mit aufs Ersti-WE wegen Essen
- 22 Erstis sind dabei
- Laura ist bis jetzt die Einzige mit Auto
- **Hannah** schickt noch mal eine Erinnerungsmail

TOP 19 PsyFako

- Diese Semester in Heidelberg, Wieblingen 28. – 31. 5.
- 25 Euro
- **Gidon** schickt einen Link rum
- Wer geht hin? Jeder kann hin.
- Anmeldung: poll-psyofako.org
- Möglichkeit sich mit anderen Psychologen zu vernetzen

TOP 20 Finanzen

- Matze: Auto mieten ~ 80 Euro
- Larissa: Getränke für PsychoPathie ~ 540 Euro
- Laura: Plakate 10,50 Euro
- Julia: Packung Kekse 15 Euro
- Kathrin: Kaffee und 2 Kühlboxen ~ 90 Euro
- Abstimmung über diese Ausgaben: einstimmig angenommen

TOP 21 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 20:10 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 4.5.2015 um 18 Uhr statt finden.

Moderation: Alex

Protokoll: Julian